

## **Frankfurts erstes emanzipatorisches Kampfsportangebot**

### **Critical Muay Thai öffnet seine Pforten im Ostend**

**Frankfurt a. M., 21. September 2022. Thaiboxen mit diskriminierungssensiblen Anspruch: In „Danzig am Platz“ im Frankfurter Ostend eröffnet Muay-Thai-Trainer Steffen Voigt am 5. November um 15 Uhr seine Kampfsportschule „Critical Muay Thai“. Wertebasierter Kampfsport – das heißt, Macker, Rassist\*innen und Antisemit\*innen werden hier nicht toleriert. In diesem Training stehen Respekt und das Miteinander im Fokus.**

Mit einem Grand Opening startet Frankfurts erstes emanzipatorisches Kampfsportangebot den offiziellen Trainingsbetrieb: Am 5. November ab 15 Uhr lädt das Studio unter dem Motto „Never stop fighting. Gegen Diskriminierung. Für wertebasierten Kampfsport.“ alle Sportverrückten, Interessierten und Nachbar\*innen zur Eröffnungsfeier ein. Neben einem Blick in das neue Studio und Informationen zum emanzipatorischen Konzept bietet das Programm ab 16 Uhr auch Gäste auf dem Podium, die über Kampfsport und Rechtsextremismus sowie Gewalt sprechen. Denn das ist der Ursprung von Critical Muay Thai. Mit seinem diskriminierungssensiblen Konzept setzt Steffen Voigt sich gegen den schlechten Ruf von Kampfsport ein und will einen geschützten Raum für alle bieten, die sich aus Angst vor Anfeindungen gar nicht zum Thaibox-Training trauen würden. Das genaue Rahmenprogramm folgt in Kürze.

„Es sollte nicht nur um sportliche Leistungen gehen“, sagt Voigt und führt fort: „Im Mittelpunkt steht hier das Individuum – egal welche äußeren Merkmale die Trainierenden haben. Wer menschenfreundliche Grundsätze mitbringt, darf hier trainieren und sich wohlfühlen. Denn Sport sollte vor allem eins: Spaß machen!“ Kampfsport ist anstrengend und erfordert die Bereitschaft zur Bewegung sowie eine gewisse Grundfitness. Darüber hinaus sind alle Trainingsstände willkommen. Bei

#### **Ihr Kontakt zu Critical Muay Thai:**

**Steffen Voigt**  
**Critical Muay Thai**  
Heidelberger Str. 6  
60327 Frankfurt

Mobil: + 49 (0) 157 52669589  
E-Mail: [info@criticalmuaythai.de](mailto:info@criticalmuaythai.de)  
Website: <https://criticalmuaythai.de/>

Critical Muay Thai gibt es ab November mehrmals in der Woche Training für jedes Niveau und einmal in der Woche ein Fortgeschrittenen-Training.

Mit der Immobilie „Danzig am Platz“ hat Voigt den idealen Raum gefunden. „Wir freuen uns sehr, eine Location gefunden zu haben, in der Platz für unsere Ideen ist. Ins Umfeld von Start-Ups, Gastronomie und Künstler\*innen passt unser progressives Konzept von Thaiboxen gut rein“, freut sich der Trainer.

**Herzliche Einladung zum Pressegespräch:**

**Wir freuen uns, Sie am 5. November im Gym von „Critical Muay Thai“ in „Danzig am Platz“ (Ostparkstraße 11, 60314 Frankfurt am Main, Treffpunkt: Zugang zum Gebäude über Henschelstr. gegenüber Awo) zu begrüßen. Die offizielle Eröffnung beginnt um 16 Uhr. Um 15.30 Uhr laden wir Sie herzlich zum Rundgang durch das Studio mit Pressegespräch ein. Über eine vorherige Anmeldung an [info@criticalmuaythai.de](mailto:info@criticalmuaythai.de) sind wir dankbar.**

**Über Critical Muay Thai:**

Critical Muay Thai ist ein Kampfsportangebot mit emanzipatorischem Anspruch in Frankfurt. Willkommen sind alle mit menschenfreundlichen Grundsätzen – ganz unabhängig von Trainingsständen und Vorerfahrungen. Gründer ist der Frankfurter Steffen Voigt. Weitere Informationen unter [criticalmuaythai.de](https://criticalmuaythai.de).

**Ihr Kontakt zu Critical Muay Thai:**

**Steffen Voigt**  
**Critical Muay Thai**  
Heidelberger Str. 6  
60327 Frankfurt

Mobil: + 49 (0) 157 52669589  
E-Mail: [info@criticalmuaythai.de](mailto:info@criticalmuaythai.de)  
Website: <https://criticalmuaythai.de/>